
 

 

 

 

 

 

 ２学期に行いました「学校評価アンケート」へのご協力、誠にありがとうございました。ご回答

いただきました結果、および考察についてお知らせします。（数値は４点満点で算出しています。） 

№ 保護者 設問 
Ｒ５前期 

Ｒ５後期 
生徒 設問 

Ｒ５前期 

Ｒ５後期 

１ 
お子様は、学校生活を安心して楽し
く過ごしている。 

3.3 

3.2 

学校で、安心して、楽しくすご
している。 

3.4 

3.4 

２ 

学校は、地域や保護者と力を合わせ
て、見守り活動や避難訓練などを実
施し、安全・安心な学校づくりに取
り組んでいる。 

3.3 

3.3 

火事・地震・津波・大雨、不審
者から、自分の体や命の守り方
がわかる。 

3.4 

3.3 

３ 
学校は、話し合い活動を多く授業に
取り入れ、学力を向上させようとし
ている。 

3.2 

3.1 

学校の授業は、楽しく、わかり
やすい。 

3.1 

3.0 

４ 
お子様は、家庭学習の習慣が身に付
いている。 

2.7 

2.5 

毎日、宿題や自主学習をしてい
る。 

3.1 

3.1 

５ 
お子様は自分や友達を大切にして
いる。 

3.4 

3.4 

自分や友だちを大切にしてい
る。 

3.6 

3.6 

６ 
教室や校内は、掃除や整理整頓がよ
くなされている。 

3.2 

3.2 

掃除の時間、だまって一懸命に
掃除をしている。 

3.1 

3.1 

７ 
お子様は、いつも明るく気持ちのよ
いあいさつができている。 

2.9 

2.9 

家族や地域の方、先生や友だち
に明るくあいさつをしている。 

3.3 

3.3 

８ 
お子様は、登校時刻・帰宅時刻を守
るなど、時間を意識した生活をして
いる。 

3.1 

3.0 

チャイムの合図を守って行動
している。 

3.3 

3.3 

９ 
学校は家庭と連携し、基本的な生活
習慣の定着、心身の健康、体力の向
上に取り組んでいる。 

3.2 

3.1 

早寝、早起きをして朝ご飯をき
ちんと食べている。 

3.2 

3.2 

１０ 
お子様はＳＮＳ利用のルールを守
り、トラブルなく使っている。 

3.1 

3.0 

スマホやオンラインゲーム等
で友達とトラブルなく使って
いる。 

3.7 

3.7 

１１ 

学校は体験活動やボランティア活
動、保護者・地域の方とのふれあい
活動をとおして、豊かな心や社会性
の育成に取り組んでいる。 

3.2 

3.2 

地域の行事に積極的に参加し
ている。 

2.4 

2.5 

１２ 
お子様には、なりたい職業や夢があ
り、目標をもって学校生活を送って
いる。 

2.7 

2.6 
自分には夢や目標がある。 

3.2 

3.2 

１３ 
学校は、家庭への連絡や情報提供
（各種たよりやホームページな 
ど）を積極的に行っている。 

3.2 

3.2 

学校での活動が各種たよりや
ホームページで確認すること
ができる。 

3.0 

3.1 

夢・目標をもち瞳かがやく平川っ子の育成 ～自分を大切にしよう、仲間を大切にしよう～ 
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＜アンケートの考察＞ 

 設問１に関して：おおむねよい評価ですが、「いじめ撲滅週間」などの活動を行うなど、継

続した取組を行っていけるとよいのでは、と考えています。 

 設問３に関して：楽しくわかりやすい授業を行うために、授業研修などで教師の力量をさら

に高めていきたいと思います。 

 設問４に関して：保護者・生徒の評価が異なるのが気になります。また、保護者の数値が 0.2

ポイント下がっています。家庭と協力して、家庭学習のやり方等をしっかり指導していきた

いと思います。 

 設問８に関して：専門委員会の取組のおかげで時間を意識した行動がとれている生徒が多い

のですが、朝の登校時間が遅い生徒が気になります。家庭と協力した取組を考えていきたい

と思います。 

 設問１０に関して：８０％以上の生徒がスマホをもっている現状もあることから、情報モラ

ル教育をより一層しっかりと行っていきたいと思います。 

 設問１２に関して：本校で行っているキャリア教育について、家庭になかなか伝わっていな

いようです。もっと丁寧な説明と確かな取組を行っていきたいと思います。 

 

＜記述意見への回答＞ ※紙面の関係で一部となります。 

 荷物が多くて通学が大変そうです。置き勉を許可してほしいです。。 

 ⇒ ある程度のものは学校に置いて帰らせています。家庭学習との兼ね合いを考えて、教科 

書の持ち帰りを検討していきたいと思います。 

 ①トイレを全部洋式にするべき。 

②冬期に水道管が凍結してトイレが使えないため早く下校させるというトラブルが毎年の

ようにあるので何とか対策してほしい。 

 ⇒ 現在、山口市役所からトイレの改築についての話があり、準備を進めているところです。 

水道管の凍結対策は、昨年度工事をしましたので、大丈夫です。 

 早い時間に下校するときは特に、先生方が学校の外に出て見るなど、よく指導して頂きたい

なと思いました。。 

 ⇒ 下校指導については範囲を広げるなど、今後もさらにしっかりと行っていきます。 

 学校での生活面について。親は学校で子供がどうしているかはわかりません。勉強していな

い、ノートをとっていない、提出物が出ていないなど、放置されていると取り返しがつかな

いので出来ればその都度教えていただきたいです。懇談で教えてもらっても過去の成績は変

わりません。やらない本人が 1番いけませんが、将来がかかっているので協力していただけ

るとありがたいです。 

 ⇒ 学校と家庭がしっかりと協力してお子様の生活面での成長をはかったり、学力を向上さ 

せたりしていくことが大切と考えています。担任や学年部を中心に、保護者の方と連絡 

を密に取りながら、しっかりとお子様を見守り、支援していきたいと思います。 

 

  保護者の方から、たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

今後とも、本校の学校教育へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。 


